
吳秋北陳曉峰落保安道街市
港區全國人大代表、工聯會會長吳秋北與另一港區

全國人大代表陳曉峰等昨早主動出擊，到長沙灣保安
道街市派傳單，聽取市民和檔主意見。吳秋北表示，
他們要接觸市民，聽取民意，從社區帶入議會，督促
特區政府施政，聚焦民生經濟發展，切實地為市民排
憂解難，實現共享發展成果，共同落實 「愛國者治
港」，共同推動良政善治。

吳秋北稱，希望亦藉落區機會向市民解釋如何完善
選舉制度，落實 「愛國者治港」原則，推動良政善
治，讓市民了解改善施政與融合國家發展大局的好
處。陳曉峰表示，深入基層為民服務是義務和責任，

會細心聆聽基層市民的期盼及訴求，與市民分享完善
選舉制度的優越，將為 「愛國者治港」和香港長治久
安提供堅實的保障。

李慧走進紅磡街市訪街坊
民建聯主席李慧昨走訪紅磡街市與街坊市民親切

交流，宣講新選制。她說，民建聯願與大家一起推動
良政善治，而隨香港國安法落實，完善選舉制度，
香港已進入新時代，作為議員有責任將市民意見帶入
議會，令市民生活更好，見到希望。

港區全國政協委員胡劍江昨於九龍西海盈派發宣
傳單張，並探訪藥房老闆及家訪，向市民宣介新選
制。胡劍江與藥房老闆交談後表示，香港國安法實

施，社會止暴制亂，更利於營商環境，藥房老闆指生
意有所改善，非常希望內地與香港能夠盡快恢復正常
通關，讓內地遊客能來港光顧藥店。

胡劍江又到海盈居民林婆婆家作家訪。他稱，林
婆婆講述了她在前年 「黑暴」時期的恐慌，連去街市
也很擔驚受怕，現在社會安定下來，令她感覺更有安
全感、幸福感和獲得感。婆婆很感激國家和特區政府
為老百姓所作出的一切努力。

洪祖杭到北角街站派發傳單
選舉委員會當選委員、第三界別同鄉社團分組、香

港福建社團聯會名譽顧問洪祖杭在北角街站派發傳
單，以 「凝聚鄉親發揮愛國愛港社會力量」為口號，

向市民宣傳 「落實愛國者治港 推動良政善治」，並
收集市民對施政意見。

另外，港區全國人大代表陳勇、黃玉山、陳亨利探
訪了葵涌區內私樓及公屋居民。陳勇表示，作為人大
代表及選委會當然委員，希望進一步走進社區，了解
市民對選委、立法會、行政長官，以至整體社會的期
望。

他指出，市民反映的意見基本相同，包括對國安法
實施，社會得以恢復穩定感到高興；疫情影響令不少
家庭分隔兩地，期盼早日與內地正常通關；期望政府
推出更多有效政策解決醫療問題、住屋問題。陳勇
稱，市民的意見有助選委了解民意、民情、民生，未
來將會把落區活動恒常舉行。
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街站擺設全港各區街頭巷尾

商界地產界選委紛響應行動

體演文出界
選委講述政綱

【香港商報訊】記者戴合聲報
道： 「落實愛國者治港 推動良政
善治」 逾千個街站昨日繼續出現在
全港各區街頭巷尾，選委會多個界
別分組近千名當然選委和自動當選
選委響應行動，親身走落社區與市
民接觸，聽取街坊心聲。選委們向
市民介紹新的選舉制度，以及呼籲
香港要把握粵港澳大灣區、 「十四
五」 規劃等國家機遇。

僑聯選委展現新選制新氣象

逾千選委落區聽市民心聲

【香港商報訊】記者戴合聲報道：選舉委員會第五
界別中國僑聯香港地區選委於11日、12日，一連兩天
走上街頭近距離接觸市民，各選委均稱藉街站，讓
新選舉制度的東風吹遍香港的大街小巷，展現了新選
制新氣象。有選委表示，一定要發揮選委的職能作
用，把市民的意見反映給有關方面，履職盡責，落實
「愛國者治港」，推動良政善治。

參與街站宣傳收集民意
昨日，中國僑聯香港地區選委在銅鑼灣中央圖書

館、炮台山七海商業中心、英皇道聯合書店、魚涌
東匯中心以及佐敦港鐵站出口附近等，參與街站宣傳
活動，宣傳新選制，宣傳政綱，收集基層意見，傾聽
市民呼聲。參加的選委有盧文端、林樹哲、陳進強、
沈家燊、王錦彪、劉愛麗、徐新英、莊哲猛、吳志
斌、廖宇軒、陳志煒、程燕、黃惠山、梁日輝、梁煒

茵、姚珩等。
盧文端表示，擺街站，廣泛接觸香港市民，傾聽大

眾意見，讓新選舉制度的東風吹遍香港的大街小巷，
展現了新選制新氣象。林樹哲說，在街站感受到市民
的支持與鼓勵，感到很欣慰，所以一定要履好職，盡
忠責。陳進強表示， 「沉舟側畔千帆過，病樹前頭萬
木春」。香港經歷了2019年的 「黑暴」，必將迎來陽
光燦爛的明天！我們盡忠職守，港人遲早都會明白，
只有愛國者治港，生活才會越來越美好。

沈家燊說，今次擺街站，市民反映了很多課題，但
最關心的還是何時恢復與內地正常通關。莊哲猛稱，
感受到香港市民在教育及青少年工作方面，希望特區
政府要特別重視，而 「許多市民也都是華僑，對我們
僑界能參選，特別開心」。廖宇軒表示，要盡義務為
香港選好領導人，選委是一批精英俊才，以實際行動
站出來勇擔重任，這也是責任所在。

【香港商報訊】記者萬家成報道：昨日續有商界、
地產及建造界別選委參與 「落實愛國者治港 推動良

政善治」街站宣傳活動，親自落區派傳單介紹
選制及傾聽市民心聲。

郭基煇余鵬春抵油塘街站
地產及建造界選委、新鴻基地產執行董事

郭基煇，商界(一)選委、裕華國產百貨董事總
經理余鵬春昨日上午抵油塘街站。郭基煇表
示，他和多個選委落區旨在宣講新的選委有
什麼不同，讓市民了解如何推動 「愛國者治
港」和良政善治。他又指，市民普遍關注土
地房屋問題，青年尤其關注就業問題、創業
問題，而放眼大灣區，有市民關注兩地互聯
互通問題，包括退休後能不能拿到香港的退

休金和繳稅問題。他表示，自己會盡量把市民聲音
反映上去。

余鵬春指，今次許多人團結起來推動，令市民更加
明白 「愛國者治港」的含義。很高興聽到很多市民反
映他們關心的問題， 「我們會收集他們的意見轉達去
不同的渠道，一個當然是特區政府，另一個是立法會
的同事，讓他們知道市民的心聲，大家共同努力，令
香港長遠發展下去。」

另一方面，合和實業主席胡應湘與鷹君集團主席羅
嘉瑞昨日亦分別到街站派傳單。屬地產及建造界選委
的胡應湘，其競選政綱只有 5 個字： 「擁護基本
法」。另一地產及建造界選委、鷹君集團主席羅嘉瑞
的政綱說，會代表業界選出一位具公信力、領導才
能、愛國愛港的行政長官，並以鞏固香港國際金融中
心地位、積極融入國家發展大局、加強與內地經貿合
作、促進香港經濟繁榮持續發展及構建和諧社會為使
命。

【香港商報訊】記者木子報道：前央行首席
經濟學家馬駿當選為 「全國性團體香港成員代
表」選委，代表僑界的他接受本報訪問時表
示，僑界聚集了一大批專業頂尖人才，可以為
香港經濟、金融、科技各領域出謀獻策，為香
港融入國家和大灣區貢獻智力資源。他認為，
通關是當下的首要問題，香港應該通過多種途
徑，加強與內地溝通，盡快找到一個解決方
案。

特聘專家委員會達340人
選舉委員會第五屆別 「全國性團體香港成員

代表」當選人中包括了十幾位中國僑聯香港委
員。馬駿是其中一位，出任人民銀行首席經濟
學家前，他做過德意志銀行的首席經濟學家，
期間也曾在香港居住工作過，很熟悉香港的情
況，今年剛剛卸任人民銀行貨幣政策委員會委
員，就參選選委，希望能為香港貢獻一分力。

馬駿現在是中國僑聯常委、僑聯特聘專家委員
會副主任兼金融專委會主任。他表示，在香港除
了具有廣泛的代表性之外，僑界是超過100萬人的
愛國愛港群體，是支持特區政府施政和推動香港

繁榮穩定的中堅力量，更重要的是僑界聚集了一
大批各個專業領域的頂尖人才，可以為香港經
濟、金融、科技領域的轉型升級，完善公共政
策，融入國家和大灣區發展戰略貢獻智力資源。

馬駿指出，目前僑聯特聘專家委員會共有專家
340位，多為在海內外知名專家學者，其中包括海
內外院士67人。特聘專家委設立了人文社科、生

物醫藥、材料與工程、資源與資訊、金融、
海洋等領域的專業委員會，各專委會為國家
提供了大量有價值的建言。其中部分專委
會，尤其是金融專委會，包括了許多在港或
有香港工作背景的高級專業人才。這些人才
有國內外廣泛的閱歷，可以為香港的金融和
經濟發展、教育、住房和其他公共政策提供
十分有價值的思路。

最大呼聲復常與內地通關
現時身在北京的馬駿專注綠色金融的相關

研究。他說，自己也很關心香港的情況，有
常常留意，綠色金融也是國家和香港一個重
點的發展方向，希望疫情稍緩後，也可以再
回到香港，實地和各界的朋友溝通交流，為

香港的發展出謀獻策。
馬駿指出，香港在政治環境趨於穩定之後，要

將更大的精力投入到保持經濟持續繁榮穩定，解
決住房、教育等民生問題。短期來看，港人最大
的呼聲是盡快解決香港與內地通關的問題。應該
通過多種途徑，加強與內地溝通，盡快找到一個
解決方案。

【香港商報訊】記者周偉立報道：由體育、演藝、
文化及出版界多名由提名產生及自動當選的選委，組
成團隊 「創新起動」，昨午舉行業界見面會，介紹政
綱及理念。出席人士包括馬逢國、汪明荃、黃百鳴、
貝鈞奇、李家駒及盧永雄等。他們建議特區政府成立
文化體育旅遊局，以集中統籌資源發展，改善以往措
施及資源分散的問題。

體育、演藝、文化及出版界立法會議員馬逢國在會
上指，界別選委會席位雖然由以往的 60 席減少至 30
席，但影響力比以往大，由以往只負責選出 1 名特
首，日後有份選出40名由選委會產生的立法會議員，
以及1名代表界別的議員。體育界選委代表、東京奧
運香港代表團團長貝鈞奇表示，香港運動員在東奧取
得歷史性佳績，會繼續推動改善退役運動員的支援，
以及現役運動員的發展。

文化界選委汪明荃表示，會監察特首及立法會工
作，確保他們積極發展文化藝術，配合國家的 「十四
五」規劃，促進香港成為中外文化藝術交流中心。演
藝界黃百鳴說，礙於香港市場有限，本港電影業青黃
不接，期望政府鼓勵大灣區影視公司同本地公司合作
合拍，並將香港粵語電影文化，推向內地及世界。

體育、演藝、文化及出版界包括15名由提名產生的選
委，以及14名由選舉產生的選委，由於參選人數少於競
選席位，在上月底經政府刊憲宣布，全部自動當選。

馬駿：僑界專才獻港智力資源

【香港商報訊】香港文聯常務副會長、港協暨奧委
會副會長霍啟剛(左)，同樣連續兩天到將軍澳街站宣
傳新選舉制度及落實 「愛國者治港」，聽取市民意
見。霍啟剛在社交平台發文表示，很榮幸成為選舉委
員會第五界別委員，在街站收到了許多市民的反饋，
也感受到了到文化體育對社區團結的重要性，他會將
市民意見一一反映給政府，爭取更好政策。霍啟剛夫
人郭晶晶(右)昨日也陪同到街站向市民介紹新選舉制
度，市民反響熱烈。

霍啟剛郭晶晶
夫妻檔助宣傳

吳秋北(左二)昨早落區到長沙灣派傳單並聽取市民意見。 吳秋北facebook圖片 洪祖杭(左)昨在北角街站派發傳單，凝聚鄉親發揮愛國愛港力量。 記者 馮瀚文攝

郭基煇(右)與余鵬春昨日上午抵油塘街站。

中國僑聯香港地區選委昨設街站宣傳新選制。

前央行首席經濟學家馬駿當選選委，代表僑界的他接受本
報訪問。

汪明荃(左)與黃百鳴出席見面會講述政綱。中通社
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